



06.09.2022

ANTRAG Markierung Öffnung für Radverkehr Landwehrstraße Ecke St. Paul-Straße

Antrag:

Der Bezirksausschuss 2 möge beschließen:

An der für Fahrradfahrende jetzt offiziell entgegen der Einbahnstraßenregelung für Autos geöffneten Landwehrstraße vom St-Pauls-Platz kommend, wird an der Ecke zur St. Paul-Straße für zehn bis 15 Meter ein entsprechender Radschutzstreifen in Richtung Paul-Heuse-Straße abmarkiert.

Begründung:

An dieser Ecke biegen Autos häufig mit sehr engem Radius links in die St.-Paul-Straße ein und sind das Einordnen links für den Abbiegevorgang gewohnt. Für nun regelkonform rechts abbiegende Radfahrende führt das oft zu gefährlichen Situationen.

Zudem wird insbesondere am Ende der Landwehrstraße gerne in zweiter Reihe „kurz gehalten“, was das Abbiegen für Radverkehr bei Gegenverkehr zusätzlich erschwert. Hier könnte ein abmarkierter Radstreifen Aufmerksamkeit schaffen für die Neuregelung und die Notwendigkeit den Raum für Fahrradverkehr freizuhalten.

Initiative: Arne Brach

Fraktion Die Grünen / Rosa Liste

Fraktionssprecher*innen:

Claudia Lowitz, Arne Brach

Mitglieder: Paul Bickelbacher, Benoît Blaser, Victoria Groddeck, Andreas Klose, Florian Petrich, Hannelore Rohrbach, Martin Scheuring, Helga Solfrank, Hubert Ströhle, Meike Thyssen, Iris Wagner